



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Siège social : c/o Musée du Vin de Paris – 5, Square Charles Dickens, 75016- Paris, France
www.winebrotherhoods.org info@winebrotherhoods.org

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2021

Samedi 30 janvier 2021 à **10:00** à la Maison des Associations
14, avenue René Boylesve 75016 Paris (située à 100m du Musée du Vin de Paris)
(L'accueil et l'émargement débiteront à partir de 09:00 au Musée du Vin de Paris)

*Note : le jeudi 21 janvier, le Conseil d'Administration tiendra une réunion à distance. Il passera en revue l'ensemble de l'ordre du jour. Ses propositions de résolutions sur les points statutaires seront adressées aux membres le 25 janvier.
L'assemblée générale sera suivie d'un déjeuner au Musée du Vin (contribution de 20€ par participant).*

ORDRE DU JOUR

1. Liste de présence et pouvoirs
2. Approbation de l'ordre du jour
3. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire 2020 (projet disponible au lien suivant
http://www.winebrotherhoods.org/uploads/accueil/FICB_AG2020/FICB_AG_2020_PV_FINAL.pdf)
4. Rapport moral 2020 du Président
5. Rapport du Trésorier sur les comptes 2020 et rapport de l'expert-comptable désigné par le conseil d'administration. Etat des paiements des cotisations 2020.
6. Discussion et approbation relatives aux points 3, 4 et 5
7. Adhésions
- 7-1- Démissions et admissions de nouvelles Confréries (Art. 5 des Statuts et Art. 1-1- du Règlement intérieur)
- 7-2- Promotion des adhésions
 8. Diplôme d'Honneur de la F.I.C.B. : propositions de récipiendaires
 9. Evolution du « lexique multilingue F.I.C.B. des termes du vin », en collaboration avec l'Université de Bourgogne
 10. Développement du site internet de la F.I.C.B.
 11. Budget 2021
- 11-1- Fixation du barème des cotisations et droits d'admission pour 2021
- 11-2- Proposition de Budget 2021 et approbation
 12. Composition du Conseil d'administration (cf. Art. 15, 16 et 17 des statuts): renouvellement par tiers, composition du Bureau [\(voir composition au 23.02.2020 en annexe 3 du procès-verbal de l'assemblée générale 2020: tous les mandats datant de 2018 sont renouvelables : candidatures à indiquer sur le bulletin d'inscription\)](#)
 13. Evènements et Congrès internationaux de la F.I.C.B.)
 - 13-1- Congrès 2021 en Italie : point sur les inscriptions
 - 13-2- 2^{ème} Challenge international F.I.C.B. de dégustation de vins en Hongrie en 2022 : confirmation et dates

- 13-3- Congrès 2023 au Portugal : point sur l'élaboration du programme et les dates
- 13-4- Séjours « découvertes des vins » parrainés par la F.I.C.B.
- 13-5- Propositions pour le Challenge 2024 et le Congrès 2025
- 14. Date et lieu de la prochaine Assemblée Générale
- 15. Questions diverses

2021 GENERAL ASSEMBLY MEETING

Saturday, January 30, 2021 at **10:00 a.m.** at the House of Associations
 14, avenue René Boylesve 75016 Paris (located 100m from the Paris Wine Museum)
(Welcome and signing-in will start from 09:00 at the Paris Wine Museum)

*Note: on **Thursday, January 21**, the board of administration will hold a remote meeting. It will review the entire agenda. Its proposed resolutions on statutory items will be sent to the members on January 25.*

The general assembly will be followed by a lunch at the Wine Museum (contribution of 20€ per participant).

AGENDA

1. Attendance list and proxies
2. Approval of the agenda
3. Approval of the minutes of the 2020 Ordinary General Meeting (draft available at the following link
http://www.winebrotherhoods.org/uploads/accueil/FICB_AG2020/FICB_AG_2020_PV_FINAL.pdf)
4. President's 2020 Report
5. Treasurer's report on the 2020 accounts and report of the chartered accountant appointed by the Board of Directors. Status of dues payments 2020.
6. Discussion and approval of items 3, 4 and 5
7. Memberships
- 7-1- Resignations and admission of new Confraternities (Art. 5 of the Statutes and Art. 1-1- of the Rules of Procedure)
- 7-2- Promotion of memberships
8. F.I.C.B. Diploma of Honour: Proposals for recipients
9. Evolution of the "F.I.C.B. multilingual lexicon of wine terms", in collaboration with the University of Burgundy
10. Development of the F.I.C.B. website.
11. Budget 2021
- 11-1- Membership and admission fees for 2021
- 11-2- Budget proposal 2021 and approval
12. Composition of the Board of Directors (cf. Art. 15, 16 and 17 of the articles of association): renewal by third, composition of the Executive Committee (**see composition as at 23.02.2020 in annex 3 of the minutes of the 2020 General Meeting: all mandates dating from 2018 are subject to renewal. Candidacies to be indicated on the registration form**).
13. F.I.C.B. International Events and Congresses
- 13-1- Congress 2021 in Italy: update on registrations
- 13-2- 2nd F.I.C.B. International Wine Tasting Challenge in Hungary in 2022: confirmation and dates
- 13-3- Congress 2023 in Portugal: update on the development of the program and dates
- 13-4- "Wine Discovery" tours sponsored by the F.I.C.B.
- 13-5- Proposals for the Challenge 2024 and the Congress 2025
14. Date and place of the next general assembly
15. Any other business.